

Fecha: 14-07-2024 Medio: El Mercurio

El Mercurio - Edición Especial I Supl.:

Noticia general

Título: Visitas de buques escuela y fuertes lazos de cooperación

Pág.: 3 Cm2: 602,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

DEFENSA:

Visitas de buques escuela y fuertes lazos de cooperación

Entrenamientos conjuntos e interoperabilidad hablan de la larga tradición de amistad que unen a las Armadas de Chile y Francia.

En 2011, el portante licoperes Jeanne d'Arc, en su última misión, hizo escala en Valparaíso. Era la duodécima vez, en más de 40 años, que el buque escuela francés hacía escala en el mítico puerto, convirtiendo a Chile en el cuarto sobre se de visitad de Aprácia. país más visitado de América

14 años después, entre el 13 y el 17 de mayo de 2024, el "Grupo Jeanne d'Arc" -formado por el Jeanne d'Arc" -formado por el portahelicópteros Tonerre y la fragata Guepratte-hizo escala en Valparaíso, tras navegar por el Cabo de Homos y los canales patagónicos. A bordo iba un subteniente de la Armada chilena. Al otro lado del Atlántico, el pasado mes de junio, el puerto de Brest acogió al emblemático buque escuela Fermagralda en su Rescuela Fermagralda en su Respelado en Servala Fermagralda en Servala Estado en Serva

escuela Esmeralda en su 68 crucero de instrucción y cumpliendo 70 años de servicio. La nave chilena embarcaba a un cadete de la Armada francesa.

Estos dos acontecimientos son un claro reflejo de las relaciones entre Francia y Chile, especialmente en el ámbito marítimo. Confiar la formación de jóvenes oficiales a otro país es un signo de confianza y un compromiso a largo plazo. Nuestros buques escuela tienen

similitudes, pero también se complementan

ESCUELA DEL MAR

Formar a marinos requiere navegar lejos, durante largos periodos de tiempo, para encontrarse cara a cara con diferentes entornos y forjar la Grupo anfibio perteneciente a la Marina francesa

unidad de acción que caracteriza a una buena dotación. En este sentido, maniobrar un gran velero es la esencia del saber hacer marítimo

"SENTIR LA REDONDEZ DEL MUNDO", MARGUERITE YOURCENAR

Estos despliegues a distancia también ofrecen a los jóvenes oficiales la oportunidad de abrirse a otras culturas, a otras visiones, que enriquecen su comprensión de un mundo cada vez más complejo y a menudo distorsionado - errónea o deliberadamente - por la hipercomunicación

DIPLOMACIA NAVAL

Los buques escuela, que llevan

al futuro de nuestras armadas, son también embajadas flotantes. En virtud de su estatuto jurídico son piezas de la nación que viajan para plezas de la nación que viajan para encontrarse con otros países. Por ello, los alumnos oficiales captan rápidamente -a través de todas las actividades en las que participan como la confrontación o cooperación en el mar y actividades en puerto- los valores profesionales y nacionales que encarnan, lo que contribuye a forjar la visión que tienen de su propio país, por el que comprometen sus

ESCUELA DE OPERACIONES

Con la retirada del servicio del portahelicópteros Jeanne d'Arc en 2010 después de 45 años de haber formado a 6.300 guardiamarinas,

de los cuales 674 eran extranieros de 60 países, la Marina francesa también ha cambiado su filosofía. La Marine Nationale ya no despliega un buque escuela, sino un grupo anfibio que embarca a la escuela. Desde entonces, este grupo se utiliza también con fines operativos y ofrece la oportunidad

de participar en operaciones reales

Recalada del "Jeanne d'Arc" en el puerto de Valparaíso

Para mantener la tradición, que necesariamente une a las

generaciones, la misión se denomina "Jeanne d'Arc". Así, el grupo Jeanne d'Arc 2024, tras incautar 900 kilos de cocaína mientras cruzaba el Atlántico, fue desviado posteriormente hacia Haití para apoyar la salida voluntaria de franceses y extranjeros.



Visita al monumento a los Héroes de Iquique en Valparaíso

INTEROPERABILIDAD

En lo que respecta al entrenamiento operativo con la Armada de Chile, este se realizó en forma anfibia en la bahía de Concepción, terrestre con la Infantería de Marina en Fuerte Aguayo, y en el mar con la Aviación Naval y la Escuadra a través de la fragata Blanco Encalada, también proporcionó extraordinarias oportunidades para los alumnos oficiales, además de reforzar la interoperabilidad de nuestras armadas en un amplio abanico de competencias. El alto nivel de ejercicios planificados y realizados en un corto espacio de tiempo dan fe de la capacidad desarrollada de 'Plug and fight'

